

# Fuerza Naval Británica Parte hoy a las Malvinas

LONDRES, abril 4 (AP).— El portaviones británico "Invencible" zarpará el lunes hacia las islas Falkland (Malvinas), encabezando una poderosa fuerza naval, anunció la Primera Ministra Margaret Thatcher, en una reunión de emergencia de la Cámara de los Comunes.

Thatcher, que —según los observadores, con la recuperación de las islas Malvinas por Argentina, enfrenta la crisis más grave desde que asumió el poder hace tres años—, no llegó a comprometer a Gran Bretaña con un ataque militar contra las fuerzas argentinas, que controlan ahora el territorio para lograr su objetivo de "ver que las islas sean liberadas".

Carrington, repitió la defensa de la señora Thatcher contra las acusaciones de que el Gobierno debería haber enviado a la flota cuando estalló el último incidente el 19 de marzo, con el desembarco de un grupo de obreros chatarreros en Georgia del Sur, una dependencia de las Falkland.

La señora Thatcher dijo que aun cuando se hubiera ordenado a la flota zarpase no habría po-

En la Cámara de los Lores, el secretario de Relaciones Exteriores Lord

—Favor pase a la página 29.



ANUNCIA OPERACION MILITAR. Londres, abril 4.— La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, sale de la residencia oficial en 10 Downing Street, hacia una reunión urgente del Gabinete, por la crisis en las islas Malvinas. Thatcher anunció que hoy parte hacia el Atlántico Sur una poderosa fuerza naval. (UNIFAX II de UPI).

## Gran Bretaña Congela Bienes de Argentina

LONDRES, abril 4 (AP).— La congelación de los bienes argentinos, anunciada aquí por la Primera Ministra Margaret Thatcher, tendrá un poco efecto inmediato sobre el país sudamericano, y podría perjudicar más a Gran Bretaña, según expertos financieros.

Thatcher anunció en la Cámara de los Comunes lo que describió como "una precaución apropiada", tras la ocupación argentina de las islas Malvinas: la congelación de los bienes argentinos en este país.

El Gobierno también anunció la proscripción de la venta de armas a Argentina. La mayor parte de la venta de armas británicas a Argentina ha estado prohibida desde algún tiempo, debido a lo que el Gobierno calificó de abusos de los derechos humanos en ese país.

Empero, el año pasado Gran Bretaña le vendió equipo bélico por un valor de 13 millones de libras (15.8 millones de dólares).

Thatcher dijo que su Gobierno —Favor pase a la página 23.

## Nuevo Orden Económico Mundial Pide el Papa

CIUDAD DEL VATICANO, abril 4 (AP).— El Papa Juan Pablo II instó el establecimiento de un nuevo orden económico mundial, que asegure la dignidad humana y un "justo reparto de la propiedad de Dios", con especial atención al mundo en desarrollo.

Pontífice en declaraciones al simposio internacional, patrocinado por el Vaticano y titulado "Hacia el Año 2.000".

"Si nos guiamos por este principio podemos superar los sistemas falsos y parciales y las ideologías materialistas y capitalistas, dijo el Papa, hablando en italiano.

Describió a los actuales sistemas económicos —Favor pase a la página 21.

## Preparan Reunión de E.U. con Sandinistas

MEXICO, D.F., abril 4 (EFE).— El rumor sobre la posibilidad de que representantes del gobierno de Estados Unidos y del régimen nicaraguense se reúnan en México la próxima semana, crece como algo hecho y seguro.

La citada entrevista, que es un logro de la política de "comunicador" que emprendió el gobierno mexicano, podría celebrarse entre los próximos días cinco y siete del presente mes.

Fuentes de la cancillería mexicana han insistido, sin embargo, en que el fijar una fecha para la cele-

bración del encuentro es cosa que atañe exclusivamente a los Estados Unidos y Nicaragua.

El gobierno nicaraguense y algunos medios diplomáticos mexicanos, habían apuntado como posibles fechas, para el encuentro los primeros días de la semana entrante.

Estados Unidos —a su vez— afirmó que primero deberían reunirse, nuevamente el secretario de Estado, Alexander Haig, y el canciller mexicano, Jorge Castañeda.

Castañeda y Haig se han —Favor pase a la página 29.



CELEBRACION DE DOMINGO DE RAMOS, Ciudad del Vaticano, abril 4.— El Papa Juan Pablo II, encabezó hoy las celebraciones del Domingo de Ramos, en la Basílica de San Pedro. (UNIFAX II de UPI).

## Declaración de ONU Sobre Malvinas

NACIONES UNIDAS, abril 4 (AP).— El siguiente es el texto de la resolución sobre las Islas Malvinas, aprobada por el Consejo de Seguridad:

"El Consejo de Seguridad, recordando la declaración hecha por el presidente del Consejo de Seguridad en la 2345ava. reunión del Consejo de Seguridad el 1º de abril de 1982, pidiendo a los gobiernos de Argentina y del Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte, abstenerse del uso de la amenaza y de la fuerza en la región de las I-

—Favor pase a la página 15.

## Sigue Erupción de Volcán en México

PICHUCALCO, México, abril 4 (AP).— El volcán el Chinchonal, de 1.300 metros de altura y situado en el sudeste del país, arrojó anoche rocas, lava y cenizas sobre una amplia área de kilómetros a la redonda, dejando hasta ahora 12 heridos en la mayor erupción desde que la semana pasada entró en actividad.

La erupción, que se produjo a las 20:10 hora local (02:10 GMT), fue precedida de temblores y fuer-

## Semana Santa en Nicaragua

MANAGUA, abril 4 (ACAN-EFE).— Con la tradicional procesión de "Jesús del Triunfo", comenzó hoy, Domingo de Ramos, en Nicaragua el programa religioso de Semana Santa.

Los actos de la bendición de las palmas en los templos católicos y la proce-

—Favor pase a la página 21.

## Pdte. Reagan Defiende su Programa Económico

WASHINGTON, abril 4 (EFE).— El presidente Reagan estrenó una campaña de relaciones públicas, en defensa de su política económica, cada vez más criticada, con un discurso de cinco minutos difundido por la mayoría de las emisoras de radio estadounidenses.

El primer mensaje, de una serie de 10 que se difundirán cada sábado, aun cuando el presidente esté en el extranjero, se emitió al día siguiente de confirmarse el dramático aumento del paro en el país.

El índice de desempleo alcanzó el mes pasado un

nueve por ciento, caso que sólo había sucedido una vez, en la recesión de 1975, desde la Segunda Guerra Mundial. Y hasta la administración Reagan ha reconocido que el índice seguirá subiendo.

El presidente rechazó las acusaciones de que la grave recesión que atraviesa el país, se deba a su política económica de recortes de fondos para programas domésticos y reducciones tributarias, que entró en vigor en octubre pasado.

El programa no ha dado los resultados previstos —Favor pase a la página 25.



INFANTES DE MARINA BRITANICOS, Montevideo, abril 4.— Efectivos de la Marina Real Británica, en momentos que llegan al aeropuerto internacional de Carrasco, tras ser evacuados de las islas Malvinas, en un avión de la Fuerza Aérea Argentina. Los evacuados son 76 soldados, cinco niños, cinco mujeres, el ex gobernador Rex Hunt y su secretario privado. (UNIFAX II de UPI).